



ENTREVISTA / SANTIAGO CREEL MIRANDA / EL OCTAGONO

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda dijo ser una persona de diálogo con entes de diferentes ideologías logrando diversos acuerdos en favor del país.

Recordó que sin pertenecer a un bloque mayoritario ha participado en diversas reformas 'con partidos políticos distintos al mío y esto se ha podido construir en un esfuerzo colectivo".

Reconoció que su capacidad de diálogo es uno de los elementos "diferenciadores que llevarían al restablecimiento pleno del orden constitucional y la vida institucional del país".

Si tengo yo la oportunidad de gobernar este país, voy a reordenar las estructuras antiguas y someterlas al derecho y a la constitucionalidad de este país.



VIDEO